
Monsieur le ministre Joedono, distingués invités, Mesdames et
Messieurs ,

Je suis très heureux de me retrouver ici aujourd'hui et de
renouer avec vous tous, dont j'avais eu le plaisir de faire la
connaissance l'an dernier .

Je suis doublement heureux d'être parmi vous en ce jour si
spécial pour les Canadiens, particulièrement ceux qui sont ici,
en Indonésie .

Hier soir, au Centre des congrès de Djakarta, les Parties à la
Convention des Nations unies sur la diversité biologique ont
décidé d'établir le secrétariat permanent de la Convention à
Montréal .

Je présente mes félicitations au maire de Montréal, qui était à
Djakarta la semaine dernière pour .promouvoir la candidature de sa
ville à cette importante distinction internationale .

Les membres de la délégation canadienne - fonctionnaires
fédéraux, provinciaux et municipaux, représentants
d'organisations non gouvernementales et leurs collègues -, qui
ont travaillé si fort pour que Montréal soit choisie, méritent
aussi nos remerciements .

Ce succès démontre ce que nous sommes capables d'accomplir
lorsque nous travaillons dans l'esprit « Équipe Canada » , c'est-
à-dire lorsque nous conjuguons les efforts des divers paliers de
gouvernement et du secteur privé .

Vous vous souviendrez peut-être que, l'an dernier, je vous avais
entretenus de l'expansion des courants d'échanges et
d'investissements entre le Canada et l'Indonésie, ainsi que de
l'importance que revêtent pour notre prospérité mutuelle la
nouvelle organisation mondiale du commerce, le forum de
Coopération économique Asie-Pacifique (APEC) et d'autres
arrangements de libéralisation du commerce et de
l'investissement .

J'avais conclu mon allocution en formulant l'espoir de revenir en
Indonésie à la tête d'une mission commerciale et
d'investissement .

Eh bien, nous voici !

Vingt-cinq cadres supérieurs, représentant certaines des plus
importantes entreprises internationales du Canada,
m'accompagnent .

Le Canada et l'Indonésie forment déjà un solide partenariat
économique . Si nous sommes ici, c'est parce que nous voyons des
possibilités de renforcer encore les relations entre nos deux
pays dans des domaines où nos objectifs sont complémentaires .


